

BEZIRKSLIGA NORD, RUNDE 17

MATCH DAY



**SPORTUNION
ALTENBERG**



**UNION
KATSDORF**



MATCH BALL SPONSOR



KM:

Nach einer mehr als bitteren Heimmiederlage in der Vorwoche gegen den unmittelbaren Tabellennachbarn aus Wartberg, mussten unsere Jungs die zweite Niederlage in Folge hinnehmen. In einem sehr unglücklichen Spiel, in dem man eigentlich klar als Sieger hervorgehen musste, konnte man die Chancen nicht rechtzeitig nutzen und verspielte am Ende gegen einen deutlich schlechteren, aber an diesem Tag effizienteren Gegner wertvolle 3 Punkte. In der Hoffnung das nötige Glück für die schwere Aufgabe des Klassenerhalts zurückzubekommen, reisten unsere Altenberger Jungs abermals tief in das Mühlviertel nach Hofkirchen.

Gegen eine Mannschaft, bei der man sich aufgrund der harten Spielweise des Gegners in der Vergangenheit immer schwer tat, waren die Erwartungen an unsere Jungs klar: 3 Punkte mussten her. Folglich wurde ein kampfbetontes Spiel mit harten Zweikämpfen und jede Menge Fight erwartet. Unsere Jungs versuchten von Beginn an den Gegner beim Spielbau unter Druck und zu Fehlern zu zwingen, was auch sehr gut gelang. Die Kicker aus Hofkirchen versuchten zunächst öfters den Ball bei einem Abstoß flach rauszuspielen, beförderten diesen

allerdings bei Gegnerdruck immer wieder durch Fehlpässe ins Seitenaus. Unseren Jungs hingegen gelang diese Aufgabe deutlich besser und so konnte man immer wieder von ganz hinten bis nach vorne zum gegnerischen Tor durchkombinieren. Mit fortschreitendem Spielverlauf konnten die Altenberger zunehmend Halbchancen kreieren. Wirklich gute Torchancen waren allerdings Mangelware auf beiden Seiten. Die beste Chance hatte Matthäus Gierlinger in der 35. Minute, als er mit einem sehenswerten Schlenzer mit der linken Klebe am gegnerischen Torhüter nur knapp scheiterte. So trennten sich beide Mannschaften mit einem 0:0 zur Pause, wobei die Altenberger zu dem Zeitpunkt mehr Spielanteile und bessere Chancen auf einen Sieg hatten.

Nach Wiederanpfiff erwartete man sich ein ähnliches Spiel jedoch mit mehr Torchancen, sofern ja beide Mannschaften dringend Punkte benötigen. Doch der Schein trübte und so bekam man eine deutlich unattraktivere zweite Halbzeit aus Sicht der Zuseher, welche an das erste Spiel gegen Oepping erinnerte. Der Gegner wusste sich nicht mehr anders zu helfen und beförderte Jede Kugel hoch hinaus und hoffte so auf einen Fehler der Altenberger Abwehr, um an Torchancen zu gelangen. Unsere Jungs konnten nicht

mehr an die Leistungen der ersten Halbzeit anknüpfen und verloren den Spielplan aus den Augen. So ließ man sich abermals vom Gegner anstecken, kopierte das Konzept und agierte vorwiegend mit hohen Bällen. Bis auf einen Stopffehler des Hofkirchner Torwarts, welcher in einem harmlosen Schuss von Sebastian Hahn endete, sowie einem gefährlichen Weitschuss aus ca. 25 Metern von Florian Kitzmüller konnten die Altenberger keine nennenswerten Chancen mehr herausspielen. Auf der Gegenseite war es ebenfalls nur ein Weitschuss, welcher die Zuseher kurzzeitig hoffen ließ, dass in diesem Spiel tatsächlich noch ein Tor fallen könnte. So glaubte man auf beiden Seiten bereits an ein gerechtes Unentschieden.

Doch wie man bekanntlich weiß, dauert jedes Fußballspiel 90 Minuten und so war der Braten noch nicht gegessen. In der 86. Minute entwich einer der Stürmer aus Hofkirchen, nach einem abermals hohen Ball, der Altenberger Abwehr und versenkte das Ding mit dem nötigen Glück der Stange zum 1:0 für die Heimmannschaft. Die Altenberger konnten es kaum fassen, wieder ein so bitteres Gegentor kassieren zu müssen, gaben jedoch noch nicht auf. So versuchte man alles nach vorne zu werfen und irgendwie noch ein Tor erzielen zu können.

KM
16:30 UHR

1B
14:15 UHR



BESUCH UNS AUF WWW.UNION-ALTENBERG.AT

SAMSTAG, 08.04.2023



NEUES vom Nachwuchs:

Im 55. Jahr nach Gründung der Sektion Fußball kam es am vergangenen Wochenende, bei einem Nachwuchsturnier in Alberndorf, zu einer Premiere. Unsere U9 trat erstmals mit einer eigenen Mädchenmannschaft an. Angeführt von unserem Trainerteam Verena und Mario spielten die sieben Mädchen groß auf und konnten durchaus mit den anderen Mannschaften mithalten.

Der Gedanke eine Mädchenmannschaft in Altenberg stellen zu können, geistert schon länger in den Köpfen der Verantwortlichen herum, umso erfreulicher ist es, dass wir im Kinderbereich so viele junge talentierte Mädchen haben, die diesen wunderbaren und faszinierenden Mannschaftssport ausüben wollen.

Die Zielsetzung ist klar, wir wollen in Zukunft noch mehr Mädchen für den Sport begeistern. Wir laden deshalb jedes fußballinteressierte Mädchen gerne zu einem Schnuppertraining bei unseren Nachwuchsmannschaften ein.

Wenn wir euer Interesse geweckt haben, dann meldet euch bei unserem Nachwuchsleiter, er beantwortet gerne offene Fragen bzw. macht mit euch einen Termin für das erste Training aus.

Nachwuchsleiter: Thomas Heilbrunner (0650/900 84 63)

Tabelle Bezirksliga Nord			
	S	D	P
1 Katsdorf	16	30	41
2 Eferding	16	18	35
3 Freistadt	16	2	30
4 Lembach	16	13	28
5 St. Oswald/Fr.	16	3	26
6 Julbach	16	-7	22
7 Gallneukirchen	16	1	21
8 Wartberg/Aist	16	-9	21
9 Steinprofis Oepp...	16	2	21
10 Hofkirchen i.M.	16	-6	19
11 Vorderw.bach	16	-3	16
12 Union Arnreit	15	-11	15
13 Königswiesen	15	-14	14
14 Altenberg	16	-19	6

Tabelle Bezirksliga Nord Reserve			
	S	D	P
1 Katsdorf Res	16	25	34
2 Wartberg/Aist Re...	16	13	34
3 Altenberg Res	16	22	33
4 Gallneukirchen R...	15	24	27
5 Freistadt Res	14	1	27
6 Lembach Res	15	10	27
7 Oepping Res	16	7	24
8 Vorderw.bach Res	14	-5	21
9 St. Oswald/Fr. R...	14	-10	16
10 Eferding Res	16	-9	16
11 Hofkirchen i.M....	16	-14	16
12 Julbach Res	16	-25	15
13 Königswiesen Res	15	-14	12
14 Arnreit Res	15	-25	8

In der 90. Minute bekam man die wohl letzte Chance des Spiels durch einen Freistoß an der Strafraumgrenze. Mayr Simon trat an und drehte den Ball nahezu perfekt über die Mauer. Zu schön wäre es gewesen – die Stange rettete den Hofkirchnern die Punkte und so ging der Ball vom Aluminium ins Seitenaus. So ist es eben im Fußball, wenn es nicht läuft. Das Spiel endete 1:0 für Hofkirchen, welche den Vorsprung zum Tabellenende dadurch vergrößern konnten.

1B:

Unsere Reservemannschaft befindet sich im Kampf um den Titel des Meisters und so kann man bei jedem Spiel von einem Pflichtsieg ausgehen, wenn man dieses Ziel erreichen möchte. So starteten die Jungs mit Vollgas in die Partie und konnten bereits in der 1. Minute durch Patrick Spitzl das 0:1 erzielen. Doch nur wenige Minuten später erzielte die Heimmannschaft aus Hofkirchen das 1:1 sowie wieder einige Minuten später das 2:1 und drehte die Partie. Kurz vor Pause konnten die Altenberger durch Tormaschine Tobias Leibetseder ausgleichen. Das Endergebnis zum 2:3 für Altenberg fixierte Philipp Penn.



MATCH BALL SPONSOR

DANKE AN UNSEREN MATCH-BALL-SPONSOR!

JUGEND- UND ERLEBNISHERBERGE FÜR:

- FF Jugend
- Ministranten & Jungschar
- Jungmusiker
- Trainingslager Sportvereine
- Schulklassen



FUN-I-VERSUM TREND - Burg der Begegnung

TEL.: 0664 / 444 60 65